

JUAN CARLOS G. PARTIDA

Corresponsal

GUADALAJARA, JAL, 6 DE DICIEMBRE
Peritos de la Procuraduría General de la República (PGR) realizaron pruebas genéticas durante esta semana en las delegaciones de Guadalajara, Morelia y Monterrey a familiares de desaparecidos que buscan a sus parentes entre los 67 cadáveres exhumados de fosas clandestinas en los límites de Jalisco y Michoacán.

Aunque todos los cuerpos fueron enviados a la ciudad de México tras la averiguación previa a cargo de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (Seido), las pruebas de ADN a familiares fueron realizadas en dichas delegaciones.

Las exhumaciones se realizaron entre el 9 y el 29 de noviembre

■ Toman muestras de familiares de desaparecidos, incluso de NL

Pruebas genéticas a 85 cadáveres hallados entre Michoacán y Jalisco

bre en una zona entre los municipios de La Barca, Jalisco, y Vista Hermosa, Michoacán, cuando las autoridades decidieron detener el *operativo* para la localización de restos humanos.

Sin embargo, la investigación continuó durante la semana que concluye y la Seido decidió recibir muestras genéticas entre quienes acudieron en busca de alguno de sus familiares ausentes no sólo de Jalisco y Michoacán, también de Nuevo León.

Debido a que la investigación la realiza la Seido, las fuentes consultadas dijeron desconocer el giro que tomaron las pesquisas, luego de que se confirmó la identidad de varios de los cadáveres y se decidió extender la obtención de material genético a Monterrey.

En Guadalajara la mayoría de personas que intentaron localizar a sus familiares llegaron primero al Servicio Médico Forense, de donde fueron derivados a la delegación de la

PGR desde la primera semana, cuando encontraron los cadáveres. Hasta esta semana la Seido envió peritos a las tres delegaciones referidas que este viernes concluyeron su labor.

Hallan en Zapopan 18 cuerpos

La Fiscalía General del Estado encontró, al cerrar hoy la búsqueda iniciada el 2 de diciembre, un total de 18 cuerpos enterrados en varias fosas ubicadas en las

cercanías de Santa Lucía, municipio de Zapopan.

Con las localizadas en La Barca se ha encontrado a un total de 85 personas inhumadas de manera clandestina en menos de un mes.

En rueda de prensa esta noche, el fiscal general del estado, Luis Carlos Nájera, informó que la búsqueda de cuerpos en las fosas de Zapopan se concluyó tras localizar hoy cuatro más, para totalizar 18 cadáveres.

“Este día luego de haber revisado con personal pie a tierra y elementos caninos el terreno en mención, no se encontraron indicios de que pudiera haber más cuerpos en dicha zona y se ha determinado concluir con los trabajos de campo y continuar con el procedimiento de identificación de los cuerpos encontrados”, dijo.